

*Le festival du cinéma cubain
célébrera le 65e anniversaire de
l'Icaic (+Photo)*

Image not found or type unknown

La Havane, 7 mars (RHC) "Fiesta por el Cine Cubano" (Fête pour le Cinéma Cubain) atteindra une grande partie du pays avec des propositions attrayantes du 22 au 31 mars, a déclaré aujourd'hui Alexis Triana, président de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (Icaic).

La journée, dédiée au 65e anniversaire de l'institution, a pour but d'envahir les rues et les quartiers, mais en mettant l'accent sur les cinémas, avec des initiatives qui relient le cinéma national à tous les arts, a déclaré Triana lors d'une conférence de presse dans la capitale.

Dans le cadre de cette célébration, cinq salles de cinéma faisant partie du projet 23 dans le quartier central de Vedado à La Havane ont été réparées et repeintes, et toutes seront équipées d'une technologie de qualité, tant pour la projection de films que pour le son.

Pour faire face aux problèmes technologiques, les pièces nécessaires à l'équipement sont arrivées dans le pays, ainsi que deux projecteurs, l'un pour le cinéma Yara et l'autre pour le Riviera.

Triana a confirmé que les fonds récoltés par le festival "Écran Cuba : Films pour changer le monde", qui sera présenté à Londres du 9 au 22 mars, seront utilisés pour faire face à ces difficultés et pour restaurer et numériser des classiques de la filmographie nationale.

Au cours de ces journées, les activités commenceront le matin par des conférences, l'après-midi par des entretiens avec des spécialistes, les Prix nationaux du cinéma, ainsi que des fondateurs et des travailleurs qui ont marqué le cinéma cubain tout au long de ces 65 années.

Le soir, dans les cinémas 23 et 12, La Rampa, Riviera, Yara et Acapulco, seront projetés en avant-première des films peu vus lors du dernier festival du nouveau cinéma latino-américain de La Havane, ainsi que des classiques du cinéma cubain d'avant et d'après la création de l'Icaic, un programme dirigé par Luciano Castillo, directeur de la Cinémathèque de Cuba.

À cet égard, le critique de cinéma a également souligné la présentation de Cancionero cubano (Chansonnier Cubain) , le seul film auquel a participé le musicien cubain universel Ernesto Lecuona et qui présente les principaux artistes des années 1930 à Cuba.

Il a expliqué que chaque présentation constituera un spectacle auquel participeront des groupes de danse, de musique et de théâtre, en accord avec le thème du film projeté.

Pour sa part, Triana a indiqué que d'autres institutions du système culturel national, des centres éducatifs et des événements tels que les Romerías de Mayo, dans la ville orientale de Holguín, qui seront consacrés à plus de six décennies de cinéma cubain, s'associeront aux festivités par le biais de diverses initiatives.

Il a ajouté qu'une sélection de films et de films d'animation qui font partie du meilleur de l'histoire de la cinématographie de la nation antillaise sera projetée dans les provinces du pays.

Il est nécessaire que cette fête du cinéma cubain ne reste pas à l'Icaic, qu'elle ne reste pas entre ces murs, nous devons socialiser tout ce que nous faisons sur tous les écrans possibles, a souligné le président de l'Icaic. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/349182-le-festival-du-cinema-cubain-celebrera-le-65e-anniversaire-de-licaic-photo>



Radio Habana Cuba